

Comentarios de algunos de los más importantes rotativos de la Prensa de España referentes al

SERVETINAL GUMMA

Heraldo de Madrid

18 Abril 1932

"Se trata de una preparación científica y de indiscutible éxito para la curación de los enfermos del estómago e intestinos bien probada con la extraordinaria aceptación que ha logrado".

El Noñicero Bilbaino

16 Abril 1932

"Las demostraciones de gratitud dirigidas al autor del *Servetinal* constituyen su más eficaz propaganda porque son resultado de la realidad".

Ahora

18 Abril 1932

"Pocos productos estomacales se han impuesto de manera más rápida que el *Servetinal*, de que es autor el farmacéutico barcelonés don Alejandro Gumma. Sus excelentes resultados como medicamento honrado lo demuestra su venta extraordinaria, que ha llegado a alcanzar proporciones insospechadas".

La Libertad, de Madrid

17 Abril 1932

"Ante el éxito alcanzado meritoriamente por el *Servetinal*, no podemos menos que felicitar a su fabricante, señor Gumma, por la seriedad y honrada conducta..."

El Diluvio

16 Abril 1932

"Pecaríamos de injustos permaneciendo en silencio sin dedicar el más pequeño comentario al acta notarial extendida en esta ciudad de Barcelona por el ilustre notario don Guillermo Alcover, dando fe de las curaciones realizadas con el *Servetinal* en enfermedades del estómago e intestinos.

Nos congratulamos sinceramente de poseer un producto que ha conquistado un lugar preeminente en el campo de la terapéutica y ser, por este motivo, el orgullo de la ciencia española.

Plácenos infinito aprovechar gustosos esta ocasión para felicitar efusivamente al señor Gumma por sus consecutivos éxitos, que evidencian la fama de su renombrado específico".

La Unión Mercantil

16 Abril 1932

"Las informaciones últimamente aparecidas, reflejan el público agradecimiento que para su autor tienen muchos de los que lograron la total curación de sus padecimientos con el uso de tan excelente específico".

El Adelantado, de Salamanca

16 Abril 1932

"Elocuente y digna es la actitud, proceder noble y honrado del prestigioso y eminente farmacéutico, de Barcelona, don Alejandro Gumma y Castelló, dueño y fabricante del gran producto o específico farmacéutico, denominado *Servetinal*, que tantos beneficios está proporcionando a los enfermos del estómago, al dar a la publicidad los nombres y domicilios y características de los enfermos que han encontrado en el *Servetinal* remedio para sus dolencias. Pero el señor Gumma y Castelló, no sólo ha querido dar esos nombres, sino que mediante acta notarial, levantada por el notario don Guillermo Alcover y Sureda, demostrar la autenticidad de esos nombres, poniendo por delante la verdad y la honradez más acrisolada.

El *Servetinal*, específico notabilísimo, ha logrado de una manera magnífica y admirable lograr el prestigio y la fama más extraordinarios, ya que mediante su tratamiento, los enfermos del estómago han encontrado un remedio eficazísimo para sus dolencias, realizando la curación de miles y miles de casos, por muy rebeldes que sean, y haciendo que los más eminentes doctores prescriban como el mejor específico, del que es fabricante el señor Gumma y Castelló.

Nuestra más cordial enhorabuena a dicho señor por su honradez profesional".

La Publicidad

15 Abril 1932

"De totes maneres aixó ens dona ocasió per a felicitar una vegada més al benemèrit senyor Gumma, que amb el *Servetinal* ha aconseguit portar la salut i la tranquil·litat a milers de pacients que sofrien de l'estómac i budells i que avui són els que proclamen la veritat i agraeixen els beneficis de *Servetinal*".

El Liberal, de Sevilla

16 Abril 1932

"El producto *Servetinal* no realiza una propaganda injustificada, sino que atestigua con los análisis y con los hechos de personas curadas, la realidad de su indiscutible indicación curativa de las enfermedades del estómago e intestinos".

El Pueblo Vasco

16 Abril 1932

"Esto demostrará a nuestros lectores que los preparadores del *Servetinal* se inspiran en la mayor honradez y seriedad y que las referencias que poseen de personas curadas, confirman la bondad del producto. Por nuestra parte, diremos que el *Servetinal* se ha hecho popular entre nosotros y eso sólo suele suceder cuando el producto lo merece".

El Pueblo, de Valencia

16 Abril 1932

"Nunca estuvo en nuestro ánimo el ocuparnos de ninguno de los mil productos que con nombres más o menos pomposos se anuncian como panacea curatodo, pero en honor a la verdad debemos confesar que ahora es cuando estamos plenamente convencidos de que hay un producto que por la elocuencia de sus hechos se impone".

Las Provincias

16 Abril 1932

"La conducta seria y honrada que lleva como bandera el *Servetinal*—Gumma—le da derecho a poder decir que es el único producto que hasta la fecha demuestra con hechos las curas que realiza..."

El Comercio, de Gijón

16 Abril 1932

"Los diferentes aspectos a que brinda el desarrollo de toda publicidad, perderán toda eficiencia, si no le acompañan estos dos factores: la seriedad y la honradez. Por eso encierra singular importancia la orientación de la campaña en la que se hace la propaganda del producto *Servetinal*, que ha logrado popularidad mercedísima, no precisamente por el método amplio de darlo a conocer, sino por los resultados satisfactorios que proclaman espontáneamente los dolientes que se han acogido a ese medicamento a todas luces prodigioso.

Dicha orientación responde a aquel apotegma que dice: "la verdad se impone por la elocuencia de los hechos". Y así *Servetinal* no es un producto de aventura, sino de realidad al ser publicados los nombres y apellidos, con las direcciones claras y completas de las personas cuyos testimonios de haberse curado del estómago e intestinos recibe don Alejandro Gumma y Castelló, dueño y fabricante del referido medicamento. Y para imprimir a esos testimonios el carácter de autenticidad con datos fehacientes, un acta notarial los asevera y certifica, a fin de rectificar viejos procedimientos de propaganda, que usan nombres de dudosa procedencia, con lo que se hizo necesario restablecer la seriedad en esa clase de aseveraciones.

"Acta, non verba", hechos y no palabras es la enseña del *Servetinal*. Hechos que no dejan lugar a dudas y que proceden de enfermos agradecidos que proclaman sus curaciones de un modo sincero, sin responder a ningún estímulo vituperable.

Con gusto lo consignamos así y felicitamos cordialmente al señor Gumma, que ha visto coronados sus esfuerzos con el más lisonjero de los éxitos, en bien de la humanidad doliente".

El Faro de Vigo

17 Abril 1932

"El *Servetinal* Gumma, que produce en todos los enfermos sometidos a su tratamiento las reacciones más positivas, sigue obteniendo éxitos continuados y cada caso es un jalón más en su ejecutoria de beneficios rendidos a la humanidad que sufre".

A B C

19 Abril 1932

"Es indudable que la fama y el éxito obtenido por el *Servetinal*, no sólo ha sido debido a la orientación seria y honrada de su publicidad, sino también al gran poder curativo de dicho producto en enfermos del estómago e intestinos.

Todo ello es merecedor del comentario más favorable, y al hacerlo nos complace aprovechar esta ocasión para felicitar al señor Gumma, preparador del citado producto".

El Día, de San Sebastián

16 Abril 1932

"No deja de llamar la atención la forma de dar a conocer este notable específico, que, según nuestras noticias, responde en todos los aspectos a la fama que justamente le acompaña. Decimos que llama la atención su propaganda, fijándonos en las características de seriedad y honradez en que está orientada.

El *Servetinal* Gumma es ya, por lo que nos dicen, solicitadísimo en esta región, donde tan comunes son los padecimientos del estómago e intestinos, y nosotros nos congratulamos vivamente de una aportación tan oportuna y eficaz como en el campo curativo representa el *Servetinal* del señor Gumma".

El Carbayón, de Oviedo

15 Abril 1932

"Si no fuera que este producto farmacéutico, preparado por el señor Gumma y Castelló, está ya suficientemente acreditado como de resultados eficaces en las afecciones del estómago e intestinos, los testimonios de tantos enfermos curados serían suficientes para que adquiriese desde el momento la sólida fama que muy justamente le corresponde".

El Mercantil

Valenciano

20 Abril 1932

"La conducta sincerísima y honrada que lleva como bandera el *Servetinal* Gumma, se ha puesto de manifiesto una vez más".

